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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade do 

prolongamento da calçada na Avenida Antônio Pinheiro Júnior com a Estrada Municipal do Borba, pois 

muitos pedestres precisam caminhar na via por falta de um calçamento nas laterais, tomando o local 

inseguro. 
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Senhor Presidente: 

APRCNADO 

1 4 MAR. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade do prolongamento da calçada na 

Avenida Antônio Pinheiro Júnior com a Estrada Municipal do Borba, pois muitos pedestres precisam 

caminhar na via por falta de um calçamento nas laterais, tornando o local inseguro. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 4 de março de 2022. 
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